

Familienkirmes mit „Hätz und Siel“

Plittersdorf feiert noch bis Sonntagabend auf dem Dorfplatz

PLITTERSDORF. Großer Andrang herrschte bereits Freitagnachmittag bei der Eröffnung der diesjährigen Plittersdorfer Ortskirmes. Bis Sonntagabend feiert der Ortschaftsverband mit den Ortsvereinen und der Bevölkerung die Traditionskirmes. Zum bunten Treiben auf dem Dorfplatz gehören neben klassischen Fahrgeschäften wie beispielsweise Kinderkettenkarussell und Autoscooter auch eine Schießbude, ein großes Kinderkarussell und Verkaufsstände für süße und herzhaft Leckereien. Für die ganze Familie hat der Ortschaftsverband ein besonderes Programm rund um das Festzelt auf die Beine gestellt. Mit „Hätz und Siel“ ziehen zahlreiche Plittersdorfer hierher für gemeinsam an einem Strang und helfen mit. Neu dabei ist in diesem Jahr ein Weinstand.

Beim Fassanstich dankten Bad Bezirksbürgermeisterin Simone Stein-Lücke und Pfarrer Wolfgang Picken dem Ortschaftsverbandsvorsitzenden Gereon Lindlar sowie seinem Vorgänger Jürgen Hürten mit ihrem Helferteam für den gezeig-



Oliver Prinz beim Fassanstich, bei dem auch Pfarrer Wolfgang Picken und Bürgermeisterin Simone Stein-Lücke in Aktion traten. FOTO: SCHMELZEISEN

ten Einsatz. „Die Resonanz zur Kirmes ist enorm“, schwärmte Picken und lud für den anstehenden Sonntagsgottesdienst (Beginn 11 Uhr) auf den Kirmesplatz ein. Auf der Fläche des Autoscooters werden dann auch 80 Kinder, die im kommenden April zur Erstkommunion gehen, die Katechese beginnen. Am Freitagabendheizte ein

DJ zur 80er + 90er-Jahre-Party im Festzelt ein. An diesem Samstag beginnt der Kirmesbetrieb um 12 Uhr. Nach dem Kinderprogramm von 14 bis 18 Uhr sorgt die Band „Handmade“ am Abend für den alljährlichen Höhepunkt im Festzelt. Ab 20 Uhr wird zu bekannten Hits der letzten Jahrzehnte gefeiert und getanzt.

SCV